

Itzehoer Störlauf

## Itzehoer Störlauf KKS Itzehoe für die Zahl der Finisher vom SHLV ausgezeichnet

Ehre, wem Ehre gebührt: Die Kaiser-Karl-Schule (KKS) in Itzehoe ist schon seit vielen Jahren sehr aktiv, was die Teilnahme am Itzehoer Störlauf betrifft. Sogar auf Landesebene fiel das schon auf; so auch für das vergangene Jahr bei der 23. Ausgabe. Beim Schüler-Cup des Schleswig-Holsteinischen Leichtathletik-Verbandes (SHLV), der in ganz SH die Zahl der Finisher bei allen Wettbewerben bewertet und dafür ein Ranking erstellt, belegte die KKS einen sehr beachtlichen fünften Platz. Diesen erreicht das Itzehoer Gymnasium mit 115 Schülern, die 2023 über die Ziellinie liefen. Unter den besten 15 auf Landesebene waren weitere Schulen aus Steinburg platziert: Auguste-Viktoria-Schule (AVS; 109), Freie Waldorfschule Itzehoe (102), GS An der Schäferkoppel (94), Sophie-Scholl-Gymnasium (SSG; 90) und Wolfgang-Radtke-Schule Wilster (77).

### Meist ist ein Viertel der Schülerschaft am Start

Stellvertretend für den SHLV überreichte nun Störlauf-Orga-Chefin Susanne Hansen gemeinsam mit Ingrid Folkerts vom Störlauf-Team die Urkunde und die Gesamt-Gewinnsumme von 500 Euro an die Schulleiterin Dr. Regine Hübinger und Sportlehrer Sasan Bigdeli Pouya. Er organisiert schon seit vielen Jahren die Meldungen für den Störlauf. „Es ist meist etwa ein Viertel unserer Schülerschaft dabei, wir stehen auch als Fachschaft Sport voll dahinter“, berichtet Bigdeli Pouya. „Stets sind auch bis zu zehn Lehrer dabei, für uns gehört das immer zu den Highlights des Jahres.“ Auffällig: Die höchsten Meldezahlen verzeichne man stets in den jüngeren Jahrgängen. Die Vorbereitung findet meist im regulären Sportunterricht statt, dafür eignet sich

die nahe gelegene Tonkuhle besonders gut.

Die Schulleiterin Dr. Regina Hübinger verweist auch auf den jährlichen Lauftag an der Schule, diesmal am letzten Tag vor den Osterferien stattfindet. „Hier steht nicht unbedingt die Leistung im Vordergrund, sondern die Aktivität in Gemeinschaft.“

### Gutes Beispiel für andere

Auch in diesem Jahr hat die KKS mit 187 Aktiven die größte Meldezahl unter den Steinburger Schulen. Dichtauf folgen dahinter die GS An der Schäferkoppel, die Auguste-Viktoria-Schule sowie die Freie Waldorfschule Itzehoe. Sicher ein Beispiel, das auch für andere gut zum Vorbild dienen könnte.

Wörter: 327  
Rubrik: Lokalsport SH Süd  
Jahrgang: 2024

Mediengattung: Online News  
Medientyp: ONLINEMEDIEN  
Ausgabe: Einzelausgabe

Visits (VpD): 217.969<sup>1</sup>

Unique Users (UUpD): 40.000<sup>2</sup>

Weblink: <https://www.shz.de/sport/lokalsport-schleswig-holstein-sued/artikel/kks-itzehoe-fuer-die-zahl-der-finisher-vom-shlv-ausgezeichnet-46609852>

<sup>1</sup> von PMG gewichtet 01-2024

<sup>2</sup> gerundet agma ddf Ø-Tag 2023-03 vom 21.04.2023, Gesamtbevölkerung 16+



Ehrung für Platz fünf im SHLV-Schülercup:  
v.l. Ingrid Folkerts, Susanne Hansen  
(beide Störlauf-Team), Dr. Regina Hübinger,  
Sasan Bigdeli Pouya sowie eine Schüler-  
Abordnung. *Fotograf: Michael Lemm*

